

# Itachi x Sakura

## Puzzle des Herzens

Von Cosplay-Girl91

### Itachi x Sakura - Puzzle des Herzens

Sakura lebte seit langer Zeit mit einem gebrochenen Herzen, nachdem Sasuke gegangen war konnte es niemand mehr heilen. Es war wie ein Puzzle, wo ein Stück fehlte um es zu vollenden.

Und dann vor 2 Tagen erfuhr sie auch noch, dass Itachi Sasuke beim Kampf getötet hatte und nun nach Konohagakure zurück wollte. Tsunade, konnte nicht nein sagen, denn Itachi war ein starker Kämpfer und ein ehemaliger ANBU.

Seit dem Tod von Sasuke lebte Sakura nur noch im Krankenhaus und ging erst am Abend trainieren, wenn keiner mehr unterwegs war. Denn ihre Methode war anders geworden. Sie schindete ihren Körper bis zur vollkommen Erschöpfung bzw. Tod und heilte sich danach selbst. Dies war mit am schwersten, denn sie musste ja auch sehen, dass innere Organe wieder geheilt wurden.

Dann am nächsten Tag war sie wieder die Erste im Krankenhaus und die Letzte die ging. Ino und Shizune versuchten alles um Sakura von ihren Weg abzubringen, denn wie es aussah wollte sie unbedingt sterben, aber eher auf schmerzhaft Weise und nicht schnell und ohne Schmerzen, denn als MedicNin könnte sie dies tun.

Kakashi und Naruto besuchten sie jeden Tag und versuchten mit ihr Sachen zu unternehmen, aber Sakura war nicht mehr derselbe Mensch, nach dem Tod von Sasuke Uchiha. Eines Tages landete Itachi auf ihrem OP-Tisch. Seine Augen und Herzen machten ihr zu schaffen und sie war versucht ihn zu töten, aber sie rettete ihn durch eine 18 stündige OP das Leben. Naruto und Kakashi waren kurz davor zu einer Mission aufgebrochen um Sasukes Leichnam nach Hause zu holen, aber sie fanden nichts.

Nichts erinnerte mehr an den Kampf vor 2 Wochen. Danach machten sie sich wieder auf den Weg nach Hause und kamen am späten Abend an. Sie hörten Krach und sahen Sakura trainieren. Wie eine wilde, haute sie immer wieder auf dem Doppelgänger ein, aber lies sich auch verletzen. Sie hatte schon innere Verletzungen davon getragen und sollte sich eigentlich schonen. Und dann passierte es.

Der Doppelgänger trat so fest zu, dass Sakura die Milz zerrissen wurde und sie Blut spuckte. Auch der Gegner spuckte Blut. Sakura wollt sich sofort selbst heilen, aber sie hatte keine Kraft mehr und hoffte endlich sterben zu dürfen, aber Naruto rettete sie

vor dem Sturz und brachte sie ins Krankenhaus. Dort kümmerte sich sofort Tsunade um sie und stellte fest, wie schlimm Sakura in den letzten Wochen mit ihrem Körper umgegangen war.

Jede einzelne Rippe war schon einmal gebrochen gewesen und erst vor kurzem wieder geheilt wurden. Auch mehrere Knochen waren gebrochen gewesen, genau wie mehrere innere Organe. Und auch konnte Tsunade erkennen, dass Sakuras Herz auch Risse abbekommen hatte. Mehrere Stunden verbrachte Tsunade nun im OP 6 zusammen mit Shizune und flickte Sakura wieder zusammen. Sie würde sich wieder schneller erholen als andere, aber ihr Herz nie mehr.

Sakura träumte währenddessen. Sie war auf einer großen Wiese mit vielen Kirschbäumen und neben ihr lag Sasuke und hielt ihre Hand. Beide brauchten kein Wort zu sprechen und waren einfach nur froh, dass der Andere da war und nicht alleine ließ. Man konnte keine Wunden von den letzten Kämpfen sehen, sondern nur Körper die noch sehr jung waren.

In wenigen Wochen würde Sakura ihren 24. Geburtstag feiern und ein weiterer Lebensabschnitt würde beginnen.

Itachi war nach seiner langen OP auch endlich war und hörte von den Schmerzen die Sakura erleiden musste und suchte sie eines Abends auf. Als er das Zimmer betrat, stockte ihm der Atem, denn sie war in den vielen Jahren seit ihrem letzten Treffen noch schöner geworden und strahlte eine enorme Kraft aus, auch wenn sie gerade ziemlich blass auf dem Krankenbett lag. Eine Infusionsnadel führte in ihren Arm und schien sie mit Flüssigkeit zu versorgen.

Er nahm sich einen Stuhl und setzte sich neben Sakura. Itachi konnte sehen, dass sie träumte und nahm ihre Hand in seine. Er wollte sich dafür bedanken, dass sie ihn gerettet hatte, obwohl er seinen Bruder getötet hatte. Denn er hatte von Kakashi erfahren, wie sehr Sakura ihn geliebt hatte und auch für ihn einmal gestorben wäre. Und nun wäre sie fast gestorben, weil sie mit dem Verlust nicht klar kam.

Auch Itachis Herz war nach dem Kampf nicht mehr ein ganzes gewesen, denn er hatte einen Teil an seinem Bruder verloren und Sakura ging es genauso. Nur zusammen könnten sie sich gegenseitig heilen und wieder glücklich werden.

Der Weg würde lange dauern und viel Zeit in Anspruch nehmen.

Auch fand es Itachi sehr komisch, dass man keine Leiche am Kampfort gefunden hatte und hoffte, dass Sasuke doch noch überlebt hatte. Denn dieser kannte die wahre Geschichte von Itachi nun und hatte im verziehen. Beide hatten dann wieder beschlossen, getrennte Wege zu gehen, bis Madara als Itachi aufgetaucht war und seinen Bruder schwer verwundet hatte. Itachi war selbst zu geschwächt gewesen um ihn zu helfen und war zurück nach Konohagakure gegangen.

Sakura war noch immer in ihrem Traum gefangen, aber sie spürte nun noch eine zweite Hand die sie festhielt und konnte sehen wie Sasuke sich gerade vor ihren Augen auflöste. Er hatte sie mit in seine Welt ziehen wollen, aber die andere Hand zog sie zurück in die Welt aus der sie eigentlich kam. Langsam wurde Sakura wach und schaute nun in Itachis Gesicht. Diese schwarze Augen erinnerten sie sofort an Sasuke und sie fing an zu weinen, dass erste Mal seit seinem Tod. Itachi tat es Leid, dass die junge Frau so sehr litt und zog sie in seine Arme.

Leise sagte er: „Sakura, ich bin zwar nicht Sasuke, aber ich möchte die trotzdem helfen. Auch mein Herz ist seit seinem Tod nicht mehr ganz. Es ist ein unfertiges Puzzle und ich möchte es gerne mit deiner Hilfe wieder heilen lassen. Wollen wir es zusammen versuchen?“ Sakura nickte und versuchte sich wieder zu entspannen. Itachi strich immer wieder über Sakuras Rücken und spürte wie sich die junge Frau in seinen Armen langsam wieder entspannte und einschlief.

Er legte sie wieder hin, bevor er wieder ihre Hand in seine legte und sie beobachtete. Nun bewegten sich ihre Augen nicht mehr und der Schlaf war sehr ruhig.

Ein Jahr später

Ein Jahr war seit der Nacht im Krankenhaus vergangen und Sakura und Itachi waren sich näher gekommen. Sie gingen zusammen auf Missionen und sie lebten auch zusammen. Denn Beide hatten sich eingestanden, dass sie sich liebten. Wie es dazu gekommen, wussten Beide nicht mehr, aber niemand konnte mehr ohne den Anderen leben. Itachi hatte mit viel Geduld ihr Herz geheilt und Sakura seines. Eines Tages hatten sie beschlossen zusammen zu ziehen und sich auch an diesem Tag zum ersten Mal geküsst.

Sakura befand sich an diesem Tag im Krankenhaus und Itachi auch. Er musste zur jährlichen Kontrolle seines Herzens und Beide ahnten nicht wer nun am Tor stand.

Sasuke Uchiha. Madara hatte Sasuke verletzt, aber an einer Arterie und deswegen hatte er soviel Blut verloren und Itachi hatte auch keinen Puls mehr gespürt.

Karin die Letzte aus seinem Team hatte in gefunden und mit ihrem letzten Chakra sein Leben gerettet. Danach war Sasuke auf die Reise gegangen um Madara zu töten und kehrte nun endlich nach Hause zurück.

Naruto der neue Hokage von Konohagakure nahm seinen besten Freund / Bruder wieder auf und Sasuke musste feststellen, dass nichts mehr wie früher war.

Sakura war mit seinem Bruder zusammen und Beide schienen glücklich zu sein. Als Sasuke erfuhr, dass er erst in einem Jahr wieder auf Missionen gehen dürfte, beschlossen er und sein Bruder, dass Uchiha-Viertel ab zu reisen und ein Neues zu bauen.

5 Monate später erfuhr Sasuke, dass er Onkel von Zwillingen werden würde und Itachi, dass er Vater wurde. Sofort wurden im Haupthaus mehr Zimmer geplant.